

## The Phoenix Theatre an der Marienschule



Am 21. März hat uns [„The Phoenix Theatre“](#) besucht. Ein etwas anderes Theater, da die Schauspieler aus England kommen und die Stücke auch auf Englisch sind.



Zunächst wurde „**McVamp**“ für die sechsten Klassen aufgeführt: Ein Musical, in dem ein Vampir kein Blut mag und viel lieber Eisverkäufer sein möchte. Das gibt Ärger mit der Familie; zudem müsste er tagsüber arbeiten. Aber mit Sonnencreme Faktor 500 sollte das doch möglich sein, oder?



Weiter ging es mit „**Echoes – The loss of Lily**“ für die Stufe 9: Wenn man frisch verliebt ist, macht man schon mal Sachen, die man nachher bereut. So schickt Lily ihrem neuen Freund ein Foto von sich, welches er wiederum an einen Freund schickt und dieser verbreitet es weiter. Auch ein neuer Schüler findet plötzlich dank Fotoshop Bilder von sich auf Instagram. Was Cybermobbing auslösen kann, erfahren die Zuschauer hier.



Nach dem Stück durften die Schülerinnen und Schüler den Schauspielern noch Fragen stellen. Es kamen unter anderem die Fragen nach dem Alter der Schauspieler auf oder „Was das Lieblingscomputerspiel sei“.

Wir freuen uns, dass das Phoenix Theatre an unserer Schule zu Gast war und danken Frau Passmann für die Organisation!